

BRANCHENNEWS

Große Bühne für neue Getränke



Auf der Internorga werden in einem Speed-Tasting unterschiedliche Getränke verkostet / Motivbild: www.pexels.com

Im Rahmen der Internorga findet am 16. März 2019 auf einer 17 Meter breiten Bühne Deutschlands größtes Getränke-Speed-Tasting statt. Hersteller bekommen drei Minuten Zeit, um ihr Produkt zu präsentieren, während eine Expertenjury verkostet und bewertet.

Die Jury besteht aus Vertretern von Fachmedien, Bloggern, Gastronomen und Getränkefachgroßhändlern, die nicht nur nach Geschmack, sondern ebenso nach den Anforderungen und Erfolgsaussichten in der Gastronomie bewerten. So spielen auch Kriterien wie Name, Produktbeschreibung, Verpackung und das Marketingkonzept eine Rolle. Gastro-Profis können sich noch für die Jury bewerben.

Hintergrundinfos zu den neuen Drinks kommen direkt aufs Smartphone über das neue Portal